
議 会 運 営 委 員 会 理 事 会 記 録

平成 2 3 年 1 0 月 3 日 (月)

杉 並 区 議 会



目 次

第 3回区議会定例会における議会運営について ………………………………………… 3



議会運営委員会理事会記録

日 時 平成 2 3 年 1 0月 3 日 (月) 午後 5時4 6 分 ~ 午後 5 時 5 3 分

場 所 第 2委員会室

出 席 理 事
(7名)

理 事 富本 卓 理 事 井口 かづ子

理 事 島田 敏光 理 事 小川 宗次郎

理事代理 原田 あきら 理 事 小松 久子

欠 席 理 事 山田 耕平

理 事 以 外 の

出 席 議 員

議 長 藤本 なおや 副 議 長 横山 えみ

斉藤 常男

事 務局 職 員 事務局 次長
事 務 局 長 伊 藤 重 夫 事務取扱区議 和久井 義 久

会事務局参事

議 事 係 長 依 田 三 男 議 会 広 報 井 口 隆 央担 当 係 長

調査担当係長 小 塩 尚 広 議 会 法 務 杉 原 正 朗担 当 係 長

担 当 書 記 上 野 和 貴

- 1 -





(午後 5 時 4 6 分 開会)

富本理事 これより議会運営委員会理事会を開会する。

《第 3 回区議会定例会における議会運営についての

富本理事 朝から話題に出ているが、 関昌央議員がご逝去された。 改めてお悔やみを申し

上げる。 これに伴い、 一応理事会で確認をしておかなければならない問題がある。 あと、

相談等もある。

今のルールでいえば、 理事会と議運のメ ンバーに関しては、 欠員という形というか、

外れるということになり、 きょうは斉藤議員がオブザーバーということでご出席をいた

だいているが、 現行ルールだとそういう形になるので、 そこはご了解をいただきたい。

議会事務局長 一応会派の人数の変更という形になるので、 通常の場合であれば、 それに

伴ってもろもろの協議が始まるが、 今回の場合は事情も事情なので、 今定例会の会期も

もう残りわずかの日数なので、 できれば、 今定例会期中は現状の体制のままでお願いを

したいと思っている。 それでその後の、 例えば今座長から話があつた議運の関係、 理事

会の関係、 あるいは控室とか、 議席とか、 もろもろ協議を通常行うわけだが、 そういっ

た協議については、 3 定終了後に速やかに協議を始めていくということでご了解をいた

だきたいと事務局ではそのように考えている。

富本理事 今、 話があったように、 委員会の体制とか各種審議会、 控室、 本会議の席次の

問題等々あるが、 これに関しては緊急な事態であるし、 大分日程もタイ トになった関係

で、 速やかに 3 定終了後に改めて話をするということで、 7 日の 3 定まではこれでご理

解をいただきたいと思うが、 よろしいか。

〔 ｢はい｣ と呼ぶ者あり〕

富本理事 では、 そういう形で。 今日はそこを確認したかったのでよろしくお願いする。

それからあと、 ユーストリームとか、 ほかにも議提の提出者の問題、 小川理事から指

摘のあった問題等々やらなければいけないテーマがあるが、 そちらに関してもそのとき

に協議していくことらで、 早急にこちらとしても対応する予定なので、 ご理解をいただき

たい。

それからあと、 最終日のことについて、 けしば議員も傍聴に来ているが、 弔辞等の関

係等、 改めて説明願う。

議会事務局長 最終日に弔辞の関係がある。 慣例により、 直近の会議で行うというのがこ

れまでの前例になっているので、 その例をたどると、 7 日の最終日に弔辞を述べていた

だく形になる。 それで、 きょうご遺族の方、 喪主の、 弟さんになると思うが、 連絡がと
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れ、 7 日の午後 1 時に本会議場に来ていただけるという話なので、 7日の本会議冒頭に

弔辞を述べていただき、 哀悼の意を表するという形にしたい。

その後の日程等については、 従前の最終日と同じ流れとなる。

富本理事 弔辞はげしば議員か。

議会事務局長 弔辞は、 これまでの慣例に基づき、 同期の方で他会派の義員さんという形

になるので、 今回の場合で申すとげしぱ議員が該当するので、 弔辞はげしぱ議員にお願

い したい。

富本理事 服装は本日と同じようなイメージでよいか。

議会事務局長 はい。 一応まだクールビズ対応になっているので、 服装については本日と

同じ取り扱いで良い と思う。 それで喪章をまたつけていただく、 そういう対応でいかが

かと。

富本理事 逆 に、 4 、 5 、 6 囲ま、 喪章はつけないということでよいのか。

議会事務局長 はい。

富本理事 一度事務局で回収し、 7 日に再度お願いしてつけていただくという形で、 そう

いう対応ということで、 よろしいか。

〔 ｢はい｣ と呼ぶ者あり〕

富本理事 では、 けしば議員、 よろしくお願いする。

それでは、 一応そこを確認するため、 きょう理事会を開催させていただいた。 当初、

6 日にユース トリーム等の協議を行おうとしたが、 これについては延期する。

それで、 日程的には次、 13日か14日ぐらいに理事会を開催したいと思うが、 きょう‘ば

手帳もお持ちでないようなので、 事務局で調整をお願いしたい。

議会事務局長 11日の週でどこかで調整をし、 理事会を開催するということで、 事務局の

ほうでまた改めて皆さんのご予定をお伺いして調整する。

富本理事 ほかに何か。 - - よるしいか。

本当に突然のことだったが、 皆さんの協力を得て、 いろいろ日程等の変更もスムーズ

にできた。 心から感謝を申し上げ、 きょうの議会運営委員会理事会を開会する。

(午後 5 時 5 3 分 閉会)
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